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由于发行量增加，市场星报现招聘投递
员数名，要求：身体健康，能吃苦耐劳，即报
名即上岗。

招 聘

蜀山站 报名电话：0551—5142744

地址：西园新村幼儿园边。

瑶海站 报名电话：0551—4478354

地址：三里街派出所东边50米

政务站 报名电话：0551—3529340

地址：姚公庙常青街道东100米

零售站 报名电话：0551—5223877

地址：永红路10号

高新站 报名电话：0551—5339415

地址：十里庙建材商城内

新站站 报名电话：0551—4252939

地址：五洲商城D区127#

一年来，通过亲身体会，我更深刻地

了解到作为政协委员的神圣职责，就是

通过自己的能力、才华，为国家献计献

策，建功立业

——全国政协委员、中国佛教协会

副会长班禅额尔德尼·确吉杰布

“高等教育的活力在于多样化，鼓励

特色发展，鼓励相互补充，如果让所有的

大学都按照清华、北大的办学思路，那必

然会失败。”

——全国人大代表、兰州大学校长

周绪红

“市场经济下，政府不能包揽一切，

应当动员市场力量，不仅让百姓吃到萝

卜、白菜等基本菜品，还要让百姓吃好

菜。”

——全国人大代表、江西省九江市

市长曾庆红

“政府已经为鼓励民间投资亮起了

‘绿灯’，但还应尽早划出‘斑马线’，加快

出台有关细则。”

——全国政协副主席、全国工商联

主席黄孟复

“我去买菜的时候感觉到，老百姓还

是比较困难的。就说现在的年轻人，如

果一个月拿5000元，租房子就得租掉一

半，可他们还要结婚，生活啊。”

——新委员李荣融

“烟草害人像‘温水煮青蛙’，缓缓

的，但代价相当大，控烟是关乎中国人民

生健康的大问题。”

——全国政协委员、中国中医科学

院原院长姚乃礼

“幸福是一个多元函数，除了追求衣

食住行的满足和情感方面的满足，人们

更需要追求精神层面的幸福。”

——全国政协委员、清华大学政治

经济学研究中心主任蔡继明

据《人民日报》报道 民革中央近日

提交大会提案，认为房地产产业不具备长

期作为国民经济支柱产业的必要条件，建

议尽快将其定位为民生产业。

“现在较多资源都集中到房地产业，已

造成资源配置失衡，经济面临结构性风

险。”提案关注到一种现象，即一些地区把

有限资源从高效率行业转到暴利的房地产

业，许多更有发展前途的行业实体，因资源

配置失衡面临倒闭。

民革中央在提案中建议：“中央应尽

早明确让房地产业回归到民生位置上

来，并将这一理念体现在指导思想上，落

实到国家大政方针上；房地产调控的目

标和手段必须与民生紧密结合，财政、税

收、信贷、住房、融资、土地等调控政策作

用的发挥，要以是否保障和改善民生作

为考量标准。”

汪洋谈卖地盖房子：吃祖宗的饭断子孙的路不是本事

据《广州日报》报道 7日下午，十一届

全国人大四次会议广东代表团继续进行分

组讨论。全国人大代表、广东省委常委、广

州市委书记张广宁说，广州在中心城区大

力发展文化创意产业，很多文化创意园区

就是利用老城区的旧厂房改造出来的，没

有立即进行开发建设，关键就是要给后人

留下发展余地，等将来想好了要做什么，再

进行开发利用旧有的土地和空间。当时有

些同志想不通，他们说，有的地块卖出去就

是上百亿元啊！”

听到这儿，省委书记汪洋插话说：“现在

卖地盖房子不是本事，拆房子‘还绿’才是本

事；吃祖宗的饭，断子孙的路不是本事，能够

还祖宗的账，留子孙的粮，那才是本事。”

据新华社电 7日，全国人大代表、中

央人民广播电台播音主持指导委员会副主

任方明在天津代表团参与审议政府工作报

告时建议，央视一套和各地方电视台首套

节目全部禁播广告，以公平的姿态投入到

新闻报道工作中，实现做纯新闻的目的。

方明表示，目前各种广播、电视、电影

充斥着太多的广告，方明说，这些广告往往

宣传一些低俗的内容，画面大多通过一些

女性形体之类来吸引观众眼球。而那些禁

止吸烟、倡导文明礼貌的公益广告少之又

少。

方明透露，全国人大代表、中共中央政治

局常委李长春昨天参加了天津代表团审议。

“听完我的建议，他当场对在座的国家广电总

局负责人表示，代表的意见是否考虑研究一

下，出台广告播放的相关管理规定。”方明说。

据中新社电 新疆维吾尔自治区党委

书记张春贤8日再次将“开放”之风进行到

底，甚至还询问记者：“还有没有敏感问

题？”

在记者问及“在新疆工作的感受”时，

张春贤说，一是大，新疆大得让你兴奋；二

是美，新疆确实是大美之地，很多风景不同

于内地；三是好，好在各族人民文化多元、

丰富多彩、智慧勤劳、热情好客；四是潜力

无限，新疆资源丰富，与八个国家接壤，是

真正成为中华民族发展小康社会的战略支

点。张春贤说：“最后是忙，忙得让你喘不

过气来，我每天基本要工作十几个小时。”

他 笑 称 ，“ 忙 ”的 里 面 还 要 加 个 括 号

“难”——历来治疆难。

“对暴力恐怖分子，还是要予以打击。”

张春贤表示，人民的政府要对人民负责。

他说，不管是新疆还是哪里的暴力恐怖分

子，滥杀无辜，令人发指，罔顾国法，都必须

依法严惩。

代表建议：CCTV-1不播广告

张春贤：新疆“大、美、好”感叹治疆难

精彩语录

民革中央：将房地产业定位为民生产业

据新华社电 铁道部新闻发言人王勇

平做客新华网，就中国铁路建设发展等问

题与广大网民进行交流。

王勇平说，今年春运，我们在6个铁路

局部分车站试行了车票实名制。从试行的

情况看，总体效果良好，较好地遏制了倒票

行为，有利于列车的安全管理。我们将进

一步总结试点经验，在更大范围内推广车

票实名制。近期，将首先在高铁全面实行

车票实名制。他说，网络订票具有方便、快

捷等优势，既可方便旅客，也可减轻车站压

力，今年内铁路将全面实施网络订票。

铁道部：火车票年内全部网络订票

据《北京晚报》报道 7 日下午，教

育部部长袁贵仁列席全国政协教育界别

的联组讨论会，对委员们提出的关于学

前教育、教育改革等热点一一作了回

应。

袁贵仁在会上透露，今年3月，教育

部将要求各地提交以县为单位、缓解入

园难问题的规划办法。教育部将督导各

省的三年计划，相信会在三年内缓解入

园难的问题。而财政部副部长朱光耀则

表示，对于学前教育，今年仅中央财政

要投入30亿元的专项经费。

教育部部长：入园难三年内有望缓解

据《扬子晚报》报道 7日下午，江苏

代表团举办开放日活动。去年年底，罗志

军由江苏省省长转任该省书记。被问及身

份转变的感受时，罗志军与记者的互动引

发三阵笑声。当时，记者问：“罗书记，您原

来当省长，现在当书记，感觉最大的差别是

什么？”罗志军说：“当省长时没时间睡觉，

当书记的时候睡不着觉，最大的差别在这

里。”话毕，现场记者和代表们笑成一片。

江苏省委书记：当省长没时间睡觉 当书记又睡不着觉

据《北京晚报》报道 昨天，全国政协

委员、全总副主席、书记处书记张世平发布

当前女职工队伍状况和工会女职工委员会

的相关工作。她透露，现行的《女职工劳动

保护规定》将进行相关修订，修订工作已纳

入国务院立法计划，新的修改计划拟明确

女职工禁忌劳动的范围，女职工妇科病检

查也将常规化，其中女性产假有望达到14

周。

全国总工会：女职工产假有望达到14周

两会家国事 句句系民生

汪洋

张春贤


